

Verwaltungsmitarbeiter Klaus Hübner feiert Jubiläum



Seit 25 Jahren ist Klaus Hübner im Öffentlichen Dienst. Aus diesem Anlass sprach Bürgermeister Hans-Dieter Schneider ihm Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus und überreichte eine entsprechende Urkunde samt Präsent.

Nach einer handwerklichen Ausbildung war Herr Hübner zunächst bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen für die Überwachung der Erholungs-, Park- und Grünanlagen zuständig. Im Juni 1991 wechselte er zur Ordnungsverwaltung nach Mutterstadt, legte die Angestelltenprüfung ab und ist seitdem als sogenannter Vollzugsbeamter tätig. Sein Arbeitsgebiet ist meist außerhalb des Rathauses, denn der 48-Jährige überwacht das Melde-, Gewerbe-, Gaststätten-, Markt-, Abfall-, Umwelt- und Verkehrsrecht. Die Ahndung von Parkverstößen hat er allerdings weitgehend an eine Kollegin abgegeben. Außerdem ist Herr Hübner Personalratsvorsitzender für die Gemeindeverwaltung.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde würdigte der Bürgermeister das vielseitige Aufgabengebiet des Jubilars, das viel Menschenkenntnis und Fingerspitzengefühl erfordert. Den guten Wünschen und Dankesworten schlossen sich Büroleiter Gunther Holzwarth, Fachbereichsleiter Rüdiger Geib, für die Personalverwaltung Karl Kunz und für den Personalrat Ralf Waschkowski an.

(Amtsblatt vom 10. März 2011)

(Text: Gunther Holzwarth)

(Feierstunde war am 1. März 2011)